

Aujourd'hui nous sommes le lundi 16 octobre et nous fêtons Ste Marguerite Marie Alacoque une religieuse du 17ème siècle, de l'ordre de la Visitation, mystique et inspiratrice du culte du Sacré-Cœur de Jésus. Elle a eu plusieurs visions du Christ lui disant : Voici le cœur qui a tant aimé les hommes jusqu'à s'épuiser et se consumer pour leur témoigner son amour.

A la suite de Ste Marguerite Marie, et de Christophe Sperissen qui nous accompagne en musique, plaçons ce temps de prière comme un cœur à cœur avec le Christ qui veut se donner totalement à nous et à son Père dans un même élan d'amour. Ouvrons notre cœur à ce don, Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

La lecture de ce jour est tirée de l'épître de Saint Paul aux romains au chapitre 1.

Paul, serviteur du Christ Jésus, appelé à être Apôtre, mis à part pour l'Évangile de Dieu, à tous les bien-aimés de Dieu qui sont à Rome. Cet Évangile, que Dieu avait promis d'avance par ses prophètes dans les saintes Écritures, concerne son Fils qui, selon la chair, est né de la descendance de David et, selon l'Esprit de sainteté, a été établi dans sa puissance de Fils de Dieu par sa résurrection d'entre les morts, lui, Jésus Christ, notre Seigneur. Pour que son nom soit reconnu, nous avons reçu par lui grâce et mission d'Apôtre, afin d'amener à l'obéissance de la foi toutes les nations païennes, dont vous faites partie, vous aussi que Jésus Christ a appelés. À vous qui êtes appelés à être saints, la grâce et la paix de la part de Dieu notre Père et du Seigneur Jésus Christ.

Textes liturgiques © AELF, Paris

Point 1

Le mot « Appelés » est répété trois fois dans ce texte. Le premier appel qui nous est adressé est de recevoir la grâce et la paix qui viennent de Dieu. Je goûte la joie de recevoir cette bénédiction et je demande à Dieu de me conduire sur le chemin de la sainteté.

Point 2

Je contemple le Christ ; Evangile de Dieu qui a pris en lui toute notre condition d'homme en même temps que toute la puissance de Dieu : Il est le Fils de Dieu et le frère aîné de l'homme, sans confusion ni séparation.

Point 3

Paul reçoit grâce et mission « pour que le nom du Seigneur soit reconnu ». Et moi, ai-je le souci d'annoncer Jésus Christ, Fils de Dieu? Quel peut être mon lieu de mission, cette semaine ? Mon lieu de travail, ma famille, mes amis, tel lieu d'engagement ? Comment vais-je témoigner ?

En réécoutant ce texte, je suis attentif à l'exhortation de Paul aux romains et je me laisse toucher par cet appel à être saint et envoyé.

En imagination je me place à côté du cœur aimant du Christ et je lui demande de me montrer comment témoigner de son amour infini. Je lui demande la force et la sagesse pour dire des paroles de réconfort, de paix, de foi.

Seigneur Jésus, Apprenez-nous à être généreux,
A Vous servir comme Vous le méritez

A donner sans compter,
A combattre sans souci des blessures,
A travailler sans chercher le repos,
A nous dépenser, sans attendre d'autre récompense,
que celle de savoir que nous faisons Votre Sainte Volonté.